

Utilisons l'eau potable de façon responsable.

La Municipalité de Lac-Etchemin rappelle aux citoyennes et citoyens qu'en ces moments de canicule fortes, de chaleurs et de sécheresse, il est important de consommer de manière responsable l'eau potable disponible sur le territoire.

Généralement, dans une période comme celle qui approche, la population consomme une plus grande quantité d'eau qu'à l'habitude. Cette situation est problématique puisque les réserves sont limitées. Il est donc important de porter une attention particulière aux divers usages que nous faisons de l'eau potable, afin de préserver la capacité d'approvisionnement du réservoir municipal.

Des gestes simples et concrets peuvent être adoptés pour réduire la consommation. En voici quelques-uns :

- Respectez la réglementation en vigueur dans la municipalité.
- Si cela est permis et si nécessaire, arrosez tôt le matin ou tard le soir, afin de limiter les pertes d'eau dues à l'évaporation.
- Utilisez de l'eau de pluie récupérée pour l'arrosage.
- Servez-vous d'une brosse et d'un balai plutôt que d'un boyau d'arrosage pour le nettoyage extérieur de votre maison.
- Couvrez la piscine lorsqu'elle n'est pas utilisée, afin de limiter l'évaporation; si nécessaire, remplissez-la le soir.
- Ne remplissez pas la piscine à plus de 15 centimètres du bord, afin de diminuer les pertes d'eau causées par les éclaboussures.

Pourquoi faire attention à notre consommation d'eau potable à Lac-Etchemin?

L'eau est une ressource de grande valeur pour notre municipalité d'autant plus que l'eau provient de notre lac, le même lac qui sert à nos loisirs, notre économie, notre milieu vie. Donc, il est important de l'utiliser à bon escient. De plus, même si l'eau provient de notre lac, elle n'est pas gratuite pour autant. Les coûts de traitement et des installations ne sont pas négligeables. L'économie d'eau, se sont des économies pour chacune et chacun.

« C'est un effort collectif, tous les petits gestes comptent. »

Camil Turmel, maire de Lac-Etchemin

Votre équipe municipale se mobilise

N'oubliez pas qu'il existe des normes concernant l'arrosage de votre pelouse. Vérifiez sur notre site Internet pour tous les détails. <https://lac-etchemin.ca/>

Faits saillants :

- Le Québec demeure l'un des plus grands consommateurs d'eau potable au Canada et dans le monde. L'utilisation exagérée de cette ressource collective, particulièrement lors d'une période de sécheresse, se répercute notamment sur l'état des infrastructures de traitement et de distribution, ainsi que sur la quantité d'eau disponible dans les réseaux municipaux.
- L'eau potable est une ressource vitale que le gouvernement du Québec s'est engagé à préserver à l'aide de la [Stratégie québécoise d'économie d'eau potable](#) (SQEEP). La collaboration du milieu municipal est essentielle pour poursuivre les actions identifiées par la SQEEP et développer des solutions durables pour protéger cette ressource.

Eric Guenette

Directeur des services publics, d'urbanisme et en environnement
Municipalité de Lac-Etchemin